

# Desa Sukamantri Gelar Sosialisasi Percepatan Pelunasan PBB-P2 Tahun 2025, Polri Siap Mendukung

Ciamis - [CIAMIS.MATAPUBLIK.CO.ID](http://CIAMIS.MATAPUBLIK.CO.ID)

Dec 13, 2024 - 14:33



CIAMIS – Pemerintah Desa Sukamantri terus menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kesadaran masyarakat untuk memenuhi kewajiban pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2). Sebagai bagian dari upaya ini, digelar Sosialisasi Percepatan Pelunasan PBB-P2 Tahun 2025 pada Jumat, 13 Desember 2024, di aula kantor Desa Sukamantri.

Acara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh Sekmat Sukamantri, Kepala Desa Sukamantri beserta perangkat desa, Ketua BPD Sukamantri beserta anggota, serta para Ketua Wilayah (Kawil), RT, dan RW se-Desa Sukamantri. Kegiatan ini juga mendapat perhatian dan dukungan penuh dari Polri melalui kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Sukamantri, Anggota Polsek Panjalu Bripka Cacac.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Sukamantri menjelaskan bahwa PBB-P2 merupakan sumber pendapatan utama bagi pembangunan desa. "Kami berharap masyarakat memahami bahwa pajak yang dibayarkan akan kembali kepada mereka dalam bentuk pembangunan dan pelayanan publik yang lebih baik," ujarnya.

Sementara itu, Sekmat Sukamantri menegaskan pentingnya pelunasan PBB-P2 tepat waktu sebagai indikator kinerja desa. "Desa yang berhasil memenuhi target pajak lebih awal berpotensi mendapatkan alokasi program pembangunan tambahan dari pemerintah daerah," ungkapnya.

Sebagai mitra masyarakat, Polri melalui Bhabinkamtibmas turut berperan aktif dalam mendukung keberhasilan program ini. Bripka Cacac menyampaikan, "Kami siap membantu pemerintah desa dalam mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya pelunasan PBB-P2. Sinergi antara Polri, pemerintah desa, dan masyarakat adalah kunci untuk mencapai target ini."

Bripka Cacac juga menambahkan, dengan terwujudnya pelunasan pajak yang tepat waktu, keamanan dan ketertiban desa juga akan semakin terjamin. "Pembangunan yang didukung dari hasil pajak akan meningkatkan kesejahteraan, yang pada akhirnya turut menciptakan suasana desa yang aman dan kondusif," jelasnya.

Dalam sesi diskusi, perangkat desa bersama Ketua RT/RW dan Bhabinkamtibmas membahas berbagai strategi untuk mempercepat pelunasan pajak. Beberapa langkah yang diusulkan meliputi:

1. Pendekatan door-to-door untuk menyampaikan informasi langsung kepada warga.
2. Sosialisasi melalui media dan forum desa untuk menjangkau masyarakat lebih luas.
3. Pemberian penghargaan kepada wilayah yang mencapai target lebih awal sebagai motivasi.

Kegiatan ini disambut antusias oleh peserta yang hadir. Ketua BPD Sukamantri mengapresiasi dukungan Polri dalam membantu menyelesaikan program ini. "Kehadiran Polri memberikan semangat baru bagi kami untuk terus bekerja sama mencapai target pelunasan pajak," ujarnya.

Dengan semangat kebersamaan, Desa Sukamantri menunjukkan langkah nyata dalam menciptakan desa yang maju dan mandiri. Kepala Desa Sukamantri menutup acara dengan mengajak semua pihak untuk terus mendukung program ini. "Mari kita wujudkan komitmen bersama untuk membayar pajak tepat waktu demi masa depan yang lebih baik. Dengan dukungan Polri, kita optimis semua target akan tercapai," tegasnya.

Acara berlangsung aman, lancar, dan penuh semangat, mencerminkan sinergi positif antara pemerintah desa, Polri, dan masyarakat untuk mencapai tujuan bersama.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,